



## S&P ve riesgos para nota soberana de México por Pemex y CFE

La agencia calificadora S&P, dijo este jueves que ve riesgo en la nota soberana para México para mantener su calificación de grado de inversión si las deudas de las paraestatales Pemex y Comisión Federal de Electricidad (CFE) siguen en aumento, advirtió el director de Calificación Soberana para América Latina en la agencia, Sebastián Briozzo.

Ya que actualmente la nota soberana de México es “BBB/perspectiva negativa”, que es dos niveles arriba del grado de inversión, pero con el 75% de riesgo de un recorte en la nota.

Por lo que S&P señala que el riesgo crediticio se ha alertado por los problemas financieros PEMEX, por lo que pueden arrastrar la calificación soberana.

*“La deuda de México ha venido creciendo, a pesar de los bajos déficit fiscales, debido al magro desempeño de la economía local”, apuntó Briozzo.*

Briozzo también señaló que las autoridades de México han tenido dificultad para consensuar políticas con el sector privado y que es preocupante la concentración de decisiones de gobierno en una sola persona.